

Aktuell aus dem Bundesgericht

Zur Urkundenqualität von (Gefälligkeits-)Rechnungen



Berichterstatterin: Dr. Lea Unseld, Rechtsanwältin, Gerichtsschreiberin an der Strafrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Im kürzlich ergangenen, zur Publikation bestimmten Urteil [6B_571/2011](#) äussert sich das Bundesgericht erneut zur Urkundenqualität von Rechnungen. Der Fall wurde an einer publikumsöffentlichen Sitzung beraten. Er zeigt, dass die Unterscheidung zwischen strafbarer Falschbeurkundung und straffreier schriftlicher Lüge in Lehre und Rechtsprechung trotz ihrer grossen ...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login